



## SOLIDARIDAD



Un momento de la degustación de platos sirios. / A. BARTOLOMÉ

## Alumnos de Educación y Turismo organizan una degustación de cocina siria

ANA AGUSTÍN / ÁVILA

La delegación de estudiantes de la Escuela de Educación y Turismo ha organizado una degustación solidaria de cocina siria que se ha venido desarrollando este martes entre las 11 y las 18 horas en el exterior del centro universitario. El origen de la iniciativa surgió a raíz de la presencia de un alumno Erasmus procedente de este país que propuso llevar a cabo alguna iniciativa para colaborar económicamente con la asociación Amal Siria (Esperanza por Siria), una organización no gubernamental que in-

tenta ayudar a los ciudadanos de Aleppo, ciudad que sufre en estos momentos una situación francamente crítica donde faltan alimentos, medicamentos y otra serie de productos de primera necesidad. Así, se puso en marcha este proyecto que ha dado muy buenos resultados. El estudiante sirio, amante de la cocina de su país, ha estado cocinando diferentes platos mediterráneos con mucho arroz, aceite de oliva y vegetales como base. El objetivo era recaudar fondos para conseguir medicamentos y otros productos básicos para Aleppo.